



# **Boletín Diario** de Mercados Financieros

Lunes 25 de Noviembre

# El precio ha superado la resistencia del 61.8% de Fibonacci, extendiéndose hacia la zona del 76.4%,

**Análisis US100** 

donde la acción del precio comenzó a corregir después de que el MACD alcanzara su área de resistencia previa. Esta reacción coincide con una media móvil de corto plazo apuntando a la baja, lo que refuerza la posibilidad de una desaceleración en el impulso alcista. El nivel clave a vigilar se sitúa en torno al 76.4% de Fibonacci, cerca de los 24.982 puntos, que actúa actualmente como pivote técnico. Si el precio logra consolidar una ruptura sostenida por encima de este nivel, podría habilitar un

activa un movimiento de venta más agresivo desde la zona actual, aumentaría la probabilidad de una reanudación de la tendencia bajista previa, con potencial descenso hacia el soporte de 23.973 puntos. Punto Clave: 24.982

movimiento de continuación hacia la próxima resistencia en torno a 25.888 puntos. No obstante, si se

- ▼ Escenario Bajista: 23.973

▲ Escenario Alcista: 25.888



Personales se movió al 5 de diciembre.

siendo adecuada.

Ucrania/Rusia, fentanilo, soja y otros productos agrícolas.

después de que el gobernador de la Fed, Waller, reafirmara su apoyo a una reducción de 25 puntos básicos, posición que fue respaldada igualmente por Daly. En noticias corporativas y geopolíticas, NVIDIA (NVDA) retrocedió en el mercado fuera de horario tras un informe que señaló que Meta (META) estaría en conversaciones para invertir miles de millones en chips de IA de Google (GOOGL). Paralelamente, el presidente estadounidense Trump afirmó haber tenido una "muy

buena" conversación telefónica con el presidente chino Xi, en la que abordaron temas clave como

Los futuros de EE.UU. se mantienen estables tras una sesión al alza, con el Nasdaq liderando el

rendimiento a medida que las compañías vinculadas a la IA recuperaron parte de las pérdidas recientes. El

sentimiento también se vio respaldado por expectativas más sólidas de un recorte de tipos en diciembre,

Mientras tanto, las bolsas de Asia-Pacífico operaron mayormente al alza, impulsadas por el reciente rally tecnológico en Wall Street y por comentarios acomodativos de funcionarios de la Fed, que fortalecieron las expectativas de recortes de tipos en diciembre. Para la sesión de hoy, los inversores estarán atentos a la publicación de los datos del IPP y de las ventas minoristas en EE.UU. Aranceles: Trump mantuvo una llamada "muy buena" con Xi en la que abordaron comercio, agricultura y

temas geopolíticos, anunciando un acuerdo beneficioso para agricultores y destacando una relación bilateral

"extremadamente fuerte", con invitaciones recíprocas para visitas de Estado. La Casa Blanca confirmó que la

conversación duró una hora y fue productiva en materia comercial. En paralelo, la UE rechazó flexibilizar regulaciones tecnológicas a cambio de menores aranceles al acero, mientras que las negociaciones entre EE.UU. y Canadá permanecen estancadas, con expectativas de que los asuntos clave se integren en la revisión del acuerdo comercial norteamericano el próximo año. **EEUU:** Kashkari señaló que la IA presenta usos reales, a diferencia de las criptomonedas, e insistió en que la inflación sigue presionando a los hogares. Daly reiteró su apoyo a un recorte de tipos en diciembre ante un

mercado laboral vulnerable. La Casa Blanca informó que Trump firmó una orden ejecutiva para impulsar la

innovación en IA y habilitar plataformas que aprovechen datos científicos federales. Además, la BEA anunció

que la estimación inicial del PIB del 3T se publicará el 23 de diciembre y que el informe de PCE e Ingresos

**UK:** El GBP/USD se mantuvo firme en torno a 1,3100, sostenido por la expectativa del anuncio presupuestario del miércoles, en el que el canciller Reeves priorizará el coste de vida, las listas de espera del NHS y la reducción del coste de la deuda. Europa: Nagel (BCE) indicó que el nivel del euro en 1,1600 no genera preocupación, aunque advirtió que la

inflación alimentaria sigue siendo persistente y que las presiones en los precios de servicios permanecen

elevadas. A la espera de las proyecciones de diciembre, el BCE evaluará si la postura monetaria actual sigue

Japón: La primera ministra Takaichi mantuvo una llamada con Trump, quien le explicó detalles de su

reciente conversación con Xi y destacó la sólida relación entre EE.UU. y Japón, invitándola a contactarlo en cualquier momento. En los mercados, el USD/JPY retrocedió ligeramente tras tocar la zona de 157,00, en medio de especulaciones sobre una posible intervención del BoJ ante la debilidad del yen. Gold: El crudo cedió parte de sus avances tras el rally de ayer, respaldado por un mayor apetito por el riesgo

pese a la incertidumbre vinculada a las conversaciones de paz en Ucrania. Por su parte, Xi subrayó la

Metales: El oro extendió su avance por encima de 4.100 USD/oz impulsado por mayores apuestas de

necesidad de fortalecer la cooperación energética con Rusia y asegurar cadenas de suministro estables.

recortes de la Fed y un dólar más débil. El cobre continuó su recuperación del día anterior, apoyado por un tono de mercado más constructivo y por la reciente llamada entre Trump y Xi, que redujo tensiones comerciales. **Geopolítica:** Zelensky afirmó que las propuestas de paz se han refinado a menos de 28 puntos tras trabajo

22:00 Decisión del BRNZ sobre las Tasas de Interés Noviembre 2.25 % 2.50 % 22:00 Acta de la Reunión del NSDC 30 CB Índice de Confianza del Consumidor. Noviembre 18:40 Cambio en el Inventario de Petróleo Crudo según API semana 4.4 mn 10:30 0.4 % m/m 0.6 % m/m Venta al Detalle (m / m) Septiembre Ventas sin Automóviles (m / m) Septiembre 0.7 % m/m 0.3 % m/m Ventas Minoristas sin Gas/Automóvil Septiembre 0.7 % m/m

El precio ha respetado el soporte clave en 4.028 USD por onza troy, generando una ruptura de la estructura

del canal de pullback y dando paso a un movimiento impulsivo al alza. Este avance llevó al precio a testear

la primera resistencia en el 61.8% de Fibonacci, y, bajo la hipótesis de una onda C correctiva, aún podría

desarrollarse un impulso adicional según la teoría de Elliott, con un potencial alcance hacia la zona de

4.189-4.217 USD. En este contexto, la resistencia crítica a monitorear se ubica en torno a 4.152 USD, nivel

Por el contrario, si el precio falla en consolidarse por encima de 4.152 USD, podría reactivarse la presión

### conjunto y que próximamente abordará los temas más sensibles con Trump. También instó a la población a permanecer alerta ante posibles ataques y subrayó la necesidad de mantener cautela, afirmando que "sabemos con quién estamos tratando". PAIS A MARTES 25 N bre 2025 0.0 % q/q

## bajista previa, favoreciendo un retroceso hacia el soporte de 4.028 USD. A pesar de este riesgo, la presión de los indicadores se mantiene elevada y el precio continúa operando por encima de sus medias móviles de largo plazo, lo que sugiere que la estructura técnica aún conserva un sesgo positivo mientras no se

vulneren los soportes mencionados.

cuya superación reforzaría la continuidad del escenario alcista.

Gráfico del Día

◆ Punto Clave: 4.152 Escenario Alcista: 4.189 - 4.217 ▼ Escenario Bajista: 4.028 GOLD 010 - 6 M15 -+ 4132.64 SL/TP ~ # Q Q +

4270.23 4268.34

4224.51 4202.59



Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing.

esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo.

independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la

XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier

pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.